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Sportverein Adelsried Adelsried, den 21.03.2015 

Protokoll über die Generalversammlung am 21.03.2015, 20.00 Uhr im Sportheim 

 

Beginn: 20:10 

Ende: 21:30 

TOP 1: Begrüßung 
 

1. Vorstand Werner Endres begrüßte die anwesenden Mitglieder (51), unter ihnen die 1. Bgm. Erna Stegherr-

Haußmann, Pfarrer Herbert Hermle und das Ehrenmitglied Josef Demharter. Die Ladung war frist- und 

formgerecht erfolgt. 

 

TOP 2: Totengedenken 
 

Die anwesenden Mitglieder ehrten die Toten mit einer Schweigeminute. 

TOP 3: Bericht über die Generalversammlung 2014 
 

Schriftführer Farschid Etemad verlas das Protokoll über die Generalversammlung 2014 

TOP 4: Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr 
 

In seinem Bericht über das abgelaufene Jahr erinnerte 1.Vorstand Werner Endres an die Veranstaltungen und 

Aktivitäten des Vereines. Es waren die Veranstaltungen wie die „Adelsrieder Rocknacht", das alljährliche 

Sommerfest mit Preisschafkopfen, AH Turnier, einem Elfmeterturnier mit 12 Mannschaften, die traditionelle 

Weihnachtsfeier sowie die Schneebar und der Faschingsball gemeinsam mit der FFW Adelsried. Themen wie das 

erweiterte Führungszeugnis für die Abteilungs- und Jugendleiter waren genauso im Spätherbst an der 

Tagesordnung, wie die Planung und Angebotseinholung für die Erweiterung der Terrasse. Zusätzlich in der 

Planungsphase ist auch die Anschaffung einer weiteren Trennwand für das Sportheim. 

 

Der SV Adelsried trat am 20.10.2014 dem Sozialhilfefonds Adelsried e.V. bei. 

 

Der derzeitige Mitgliederstand beträgt 581 im Vergleich zu 607 Mitglieder vom Vorjahr, somit leicht 

rückläufig. 

Top 5: Berichte der Abteilungsleiter 
 

In den folgenden Beiträgen berichteten August Thoma für die Tischtennisspieler, Joachim Wiech für die 

Gymnastikabteilung und die Radler, Christoph Reitmayer für die Ski- und Wanderabteilung, Georg Reitmayer für 

die Stockschützen, und Sreto Zupur für die Fußballer, über das Geschehen in ihren Abteilungen. 
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TOP 6: Kassenbericht 

Kassier Joachim Wiech gab einen ausführlichen Bericht über die finanzielle Situation des Vereines. Die 

Einnahmen durch die zurückliegenden Feste, die Anpassung der Mitgliederbeiträge im Vorjahr tragen weiterhin 

zu einer erfreulichen Bilanz bei. 

 

Detaillierten Kassenbericht siehe Anlage. 

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer 
 

Die Kassenprüfung wurde von den Revisoren Josef Sumser und Michael Groh vorgenommen. 

In seinem Vortrag bescheinigte Josef Sumser eine ordentliche und sehr übersichtliche Kassenführung. 

TOP 8: Entlastung der Vorstandschaft 
 

Auf Vorschlag des Kassenprüfers erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft ohne 

Gegenstimmen. Bericht über die Kassenprüfung siehe Anlage. 

TOP 9: Ehrungen 
 

Bei den Ehrungen konnten 1. Vorstand Werner Endres und 2. Vorstand Franz Steiner zahlreiche Mitglieder (33) für 

ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein mit Urkunden und Ehrennadeln auszeichnen. Leider nahmen auch dieses 

Jahr nur wenige der zu Ehrenden an der Versammlung teil. Dieses Jahr wurde als Neuerung bei den Ehrungen die 

50er, 55er und 60er speziell mit einer Laudatio durch den 1. Vorstand gewürdigt. 

 

Geehrt wurden für: 

 

25 Jahre Mitgliedschaft 

Erich Copp, Bastian Demharter, Maria Förg, Franz Förg, Silvia Huber, Gerold Rittel, Peter 

Rittel, Elvira Stegmüller, Christiane Steidl 

 

40-jährige Mitgliedschaft 

Josef Albrecht, Josef Furnier, Rudolf Haas, Georg Math, Georg Ohnesorg, 

Thomas Ohnheiser, Karl-Heinz Prestel, Roland Ratz, Josef Reitmayer, Heinz Schöneberg jun., 

Rainer Schrenk, Anton Strauß, Wolfgang Thoma, Heinz Ullmann, Hermann Weissenböck, Josef Zott 

 

50-jährige Mitgliedschaft 

Karl Demharter, Leonhard Graf, Helmut Lenzgeiger, Günther Schäfer, Walter Zirch sen. 

 

55-jährige Mitgliedschaft 

Johann Graber, Franz Steiner sen. 

 

60-jährige Mitgliedschaft 

Martin Höchstötter sen. 
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TOP 10: Verschiedenes 

Aus der Versammlung kamen unter diesem TOP keine Wortmeldungen. 

 

Die 1. Bgm. Erna Stegherr-Haußmann bedankte sich in einem Schlußwort bei den Verantwortlichen des 

Sportvereines für ihren Einsatz für die Sportler und für die Kinder und Jugendlichen in der Gemeinde. Besonderer 

Dank galt auch der Integration von 2 Asylbewerber im Sportverein (in der Abteilung Fussball). 

 

Herr Pfarrer Hermle bedankte sich in einem Schlusswort für Leistung des Vereins bei der Jugendarbeit. Den 

Fußballern wünschte er weiterhin noch viele Siege. 

Mit einem Schlusswort des 1. Vorstandes Werner Endres endete die Jahreshauptversammlung gegen 

21.30 Uhr 

Protokoll erstellt: Farschid Etemad - Schriftführer 


